

**NYON**

# Maladie d'Alzheimer: aides et moyens sur La Côte

A l'occasion des deux ans d'ouverture du Centre Mémoire de La Côte, l'Association du réseau de soins de La Côte organise un forum qui a pour but de présenter au grand public les moyens et les aides existant dans la région concernant le dépistage et le suivi des personnes présentant une maladie d'Alzheimer ou une maladie apparentée.

Cette rencontre aura lieu le 26 juin à l'hôtel Beau-Rivage à Nyon de 18 à 20 heures. La maladie d'Alzheimer et les maladies apparentées sont très fréquentes et touchent particulièrement les personnes âgées. Ces pathologies évoluent progressivement et ont une répercussion sur l'autonomie de la personne atteinte. «Identifier précocement ces mala-

dies permet d'améliorer l'état de la personne et de soulager les proches», souligne la Doctoresse Dreher, médecin en gériatrie qui assume la fonction de chef de projet au Centre Mémoire de La Côte. «Dans le canton de Vaud, explique Madame Zuber, infirmière coordinatrice ouest à l'association Alzheimer, 30 000 proches sont concernés.» C'est pourquoi la section vaudoise de l'Association Alzheimer Suisse a créé des groupes d'entraide pour les proches (Rolle, Morges et Nyon), un service de présence à domicile «Alzamis», de jour et de nuit, ainsi qu'une antenne téléphonique. **COM**

---

Pour tout renseignement complémentaire,  
Centre Mémoire de La Côte. 021 821 42 20

La Côte. 19.06.2014